









Januar

Guten Morgan zusammen,

Ich wünsche Euch allen ein gutes neues Jahr. Schon haben wir wieder Ende Januar und in gut 6 Wochen darf ich endlich wieder Moggi fahren. Welch schöne Aussichten.

Da wir seit Corona einige neue Mitglieder haben will ich ein wenig ausholen. Der Morgan-Club hat 9 Sektionen und jede organisiert reihum ein Frühjahrs oder Herbsttreffen. Dieses Jahr ist Franken mit den Treffen in Fürth und Bayern mit Kitzbühel an der Reihe. Und die Planung der Bayern war was ganz Spezielles. Zum ersten Mal gibt es ein Treffen in Österreich und da in Kitzbühel nicht der billige Jakob wohnt, gab es im Herbst viele Bedenken ob sich genug Mitglieder anmelden werden. Wenn sich die Sektionsleiterrunde nicht vehement für das Treffen eingesetzt hätten wäre es abgesagt worden. Vor ein paar Tagen kam dann die Ausschreibung und nach 30 Stunden war das Treffen, das auf 100 Fahrzeuge und 200 Personen ausgelegt ist total überbucht. Das Orga-Team wurde regelrecht überrannt. So was gab es noch nie. Es zeigt sich ganz deutlich, dass ein tolles Programm wichtiger ist als ein billiger Preis. 1290,- sind viel Geld aher das Fest ist sicher seinen Preis

Von unserer Sektion sind 14 Autos schnell genug gewesen und den anderen bleibt noch die Hoffnung auf die Warteliste. Im nächsten Jahr treten die Sektionen Ländle und Nord an und da gibt neue Chancen.

Da geht es bei unseren Stammtischen weniger hektisch zu. Jeder der will kann kommen. Leider gibt es im Kalender noch viele Lücken. Januar und Februar organisiere ich selber, aber das soll nicht die Regel werden. Die Abwechslung kommt nur wenn Leute neue Ideen haben. Wir hatten schon so tolle Lokale und Gegenden besucht, die ich nicht kannte. Wir brauchen Eure Ideen sonst landen wir immer wieder an denselben Orten und da wird auf die Dauer langweilig.

Wo geht Ihr gerne hin, wenn Ihr was leckeres Essen wollt? Gibt es dort einen Parkplatz und eine Möglichkeit für 30 bis 40 Personen? Wir sind mit einer verkleinerten Speisekarte zufrieden und suchen auch die Gerichte vorher aus, wenn es dem Wirt hilft. Eure Aufgabe wäre nur die Reservierung im Lokal. Die genaue Teilnehmerzahl würde ich dann 7 Tage vorher melden.

Grüße Hermann



Bembel-News Zebruar 2023





Oberschweinstiege

Der Januar-Stammtisch war so eine "Aufwärm-Lösung" Hier waren wir vor langer Zeit schon mal. Die Oberschweinsteige liegt mitten im Wald und hat einen schönen Biergarten. Hierher kommen viele Frankfurter zum Spazierengehen. Auch innen ist viel Platz in diversen Räumen und wir hatten eine nette Ecke mit 3 großen Tischen für uns. 32 Teilnehmer haben sich eingefunden und wir haben gut gegessen, sind gut bedient worden und haben uns vor allen gut unterhalten. Die meisten Bilder hat wieder Klaus Peter Krieger geschossen. Vielen Dank dafür.













Bembel-News Februar 2023

















Bembel-News Zebruar 2023



Der Februar-Stammtisch am 19.2. ab 12:00 Uhr im Kronenhof Bad Homburg. Auch dafür brauche ich, wie inzwischen eigentlich immer Eure Anmeldung.



Historie des Kronenhofs

Hofgut · Brauhaus Graf Zeppe in Der Kronenhof – ein Name mit lebendiger Tradition. Denn ursprünglich war der landwirtschaftliche Betrieb unweit des Bad Homburger Schlosses am Marktplatz gelegen und be-

lieferte das Schloss mit landwirtschaftlichen Produkten.

Aber auch am jetzigen Standort des Kronenhofes, vor den Toren Bad Homburgs, bekam man schon früher Besonderes geboten. Kaiser Wilhelm II. wollte sich seinerzeit persönlich von der Manövrier- und Leistungsfähigkeit der verschiedenen Luftschiffklassen überzeugen und ließ auf diesen Feldern am 22.4.1910 eine Luftschiffparade veranstalten.

Unter großer Anteilnahme der Bevölkerung kam es zur glanzvollen Parade der verschiedenen Luftschifftypen, dem starren "Graf Zeppelin", dem halbstarren "Parseval" und dem unstarren Militärluftschiff von Major Groß, die zu ihren Liegeplätzen manövriert und dort an extra in den Boden eingelassenen Ackerwagen verankert wurden. An dieses einmalige Ereignis erinnert heute der Zeppelinstein und seit Juni 2000 das Bad Homburger Brauhaus "Graf Zeppelin".



So erreicht ihr uns: Bad Homburger Brauhaus GmbH & Co.KG

Zeppelinstraße 10

61352 Bad Homburg v.d. Höhe



Bembel-News Zebruar 2023



| Termine 2023 | |
|--|------------------------------|
| 22.1. | Stammtisch Oberschweinstiege |
| 19.2. | Stammtisch Kronenhof |
| 19.3. | Stammtisch Heike Miosga |
| 16.4. | Stammtisch offen |
| 21.5. | Stammtisch offen |
| 811.6. | Frühjahrstreffen Fürth |
| 18.6. | Stammtisch Detlef Lau |
| 16.7. | Stammtisch Roland Fischer |
| 20.8. | Stammtisch offen |
| 1217.9. | Herbsttreffen Kitzbühl |
| 15.10. | Stammtisch offen |
| 19.11. | Stammtisch offen |
| 17.12. | Stammtisch offen |
| 1. Sonntag Im Monat | Klassikstadt ab 11 Uhr |
| Unter Vorbehalt der geltenden Bestimmungen | |



Impressum

MCD e.V. - Sektion Rhein-Main

Hermann Fischer Cornelienstr. 34 63739 Aschaffenburg - Tel. 06021-7719606 rheinmain@morgan-club.de

Redaktion Bembel-News: Peter Alt Westerwaldstr. 26-28 63179 Obertshausen Tel. 06104-799450 - Fax 06104-799451 info@pa-classics.de

Die mit Namen oder Signum des Verfassers gekennzeichneten Beiträge stellen dessen persönliche Meinung dar. Nachdruck - auch auszugsweise - nur nach Rücksprache mit der Redaktion © pa 2011

Datenschutz: Durch meine Teilnahme bin ich mit der Veröffentlichung von Bildmaterial über die Veranstaltung auf Clubmedien/Clubzeitung/MCD Internetauftritt einverstanden. Ich verzichte weiterhin auf sämtliche Rechte an auf der Veranstaltung gemachtem Bildmaterial.